

Le Crucifix.

Ah! je souffrais beaucoup de la perte récente,
Malheur irréparable où je perdais maman!
Et mon cœur, meurtri de la blessure béante,
Ne savait plus que faire en ce triste moment;
Mes deux sœurs me quittaient pour s'en aller au
Pourquoi se séparer, disais-je à voix très basse
A ma plus vieille sœur? Me montrant sur son
Un crucifix de bronze, elle me dit: sa grâce
Seule peut nous donner la force en cet instant
De te quitter, mon Louis. Sur sa face sérieuse
Une larme glissa. Certes que je comprends,
Grande sœur, entends bien, ne te fais pas de p

Le lac.

Le matinal Phébus vient à peine de poindre
Que se couvre le lac de quantité de feux,
Qui sont tous très jolis, difficiles à peindre,
Tant l'éclat saisissant vient nous frapper les yeux.
Ce sera bientôt l'heure où, dans le grand espace,
Il ira s'élevant pour éclairer plus fort
Les eaux baignant ses pieds. Là, sur la calme
Du lac que j'aime tant, on dirait qu'il s'endort.
Les monts jettent leur ombre au miroir grand
A deux mille pieds près des bases de mica,
De feldspath, de granit. Quelle métamorphose!
Le soleil sait donc faire et cela sans fracas!